

La grande forme pour le club de tennis de table

Publié le 15/01/2018 à 04:55



Si, pour Frédéric Bussang, la fin d'année signifie la présentation des vœux, elle est synonyme aussi de bilan sportif pour le club dont il est le président. Et à Saint-Genouph, les pongistes de la commune ont de grandes ambitions, et veulent prouver qu'ils sont à la hauteur des attentes de leur président. Le virus du tennis de table s'est installé ici et pour longtemps. Ce petit club se plaît à réaliser de biens jolis résultats sportifs. Et c'est une fierté pour son président que de constater que son équipe première se hisse au plus haut niveau régional de la compétition, en régionale 1, mais aussi que l'équipe n° 2 atteint le pallier suivant c'est-à-dire la régionale 2.

L'équipe 1 est forcément la vitrine du club, certes, et les seniors font eux aussi mieux que de tenir leur place. En effet sur les quatre équipes seniors engagées en championnat fédéral, 2 accèdent donc au niveau supérieur et les 2 autres se maintiennent honorablement dans leur poule respective.

Des résultats pour lesquels le président aurait « *signé des deux mains* », si on lui avait annoncé cela en début de saison. Le club sait tenir sa place en compétition, mais le club c'est aussi une vie associative et le tennis de table de Saint Genouph participe toujours avec entrain aux TAPs en collaboration avec la municipalité.

Fier de ses résultats et de ses valeurs, le club souhaite communiquer auprès d'un public toujours plus large et c'est pourquoi il a créé son site internet <http://ttstgenouph.e-monsite.com> et sa page Facebook TT Saint Genouph. On y retrouve tous les résultats et les informations utiles sur l'association.